# FERVOR RELIGIOSO EN nuestra Semana Santa



Esta luz de la mañana que una impalpable emoción tiene una imparpable emocion religiosa, es la conmemoración cinocionada de la Pasión y muerte de Nuestro Señor Jesucristo, ofres en dose a todos como una estampa del dolor eterno, en esta Semana Santa del mayor gozo y del mayor dolor.

Porque hay también dentro del cáliz amargo del Huerto de los Olivos, una promosa de re-dención generosa y una alegría dención generosa y una alegria absoluta del Baccificie último que nos abre las puertas del perdón. Ya que Cristo, muriendo en la Cruz nos salva de la condenación postrera, y caminando animosamente con ella, nos dá a todos, una lección inolvidable de ejemplo de grandeza y de resignación. deza y de resignación.

La Pasión y Muorte del Hi-jo de Dios, aprieta los senti-mientos religiosos de un pue-blo y hace sentir en la calle y-fuera de la paz sosegada de los templos, un temblor apasio-nado de catolicismo y de fervor, mente expresado, como en esta

Semana Santa de Pasión, y en la solemnidad litúrgica y cadora del Jueves Santo.

En el arco de esta maña-na grande, Ceuta entera se arrodilla ante los Sagrarios y pone en la visita tradicional y típica de esta jornada católi-ca, una palpitación encendida, de arte, de sentimiento y de

devoción.

Las luces de los altares, la cera y las flores, el olor del incienso y la blancura de los nardos, se suman a la maravilla católica de nuestra Sema-na Mayor, que tiene un acen-drado perfume de recogimien-

Pasan las Virgenes y desfi-Pasan las Virgenes y desfi-lan los Cristos por las calles antiguas que sabon viejas his-torias del mar; la belleza en los ojos de nuestras mujeres, va siguiendo afanosamente el-cortejo y mientras las estre-llas bordan un palio las ple-garias, y las saetas, escoltan el paso de nuestra Semana Ma-yor; ese haz espléndido que forman el sentimiento y la fe. forman el sentimiento y la fe, en la Semana Santa de Ceuta.

GRAFICO Y DE INFORMACION DE LA MAÑANA BENERAL

Año XI - Múm. 2.939

Ceuta, Jueves 6 de Abril de 1944

Ejemplar: 25 cts

# BUCAREST HA SUFRID intenso bombardeo

# La defensa antiaérea alemana y rumana derribaron 44 aparatos

Sobre Albania, Bulgaria y Rumania

se han desarrollado violentos combates

Fueron derribados numerosos cazas y bombarderos Berlin, 5. - Sobre Albania, reanos chocaron desde el co-

DEL PARTE ALEMAN
Un ataque diurno de las formaciones de bombardeo norteamericanas contra la ciudad de

americanas contra la ciudad de Bucarest ha causado daños y pér-didas entre la población. La defensa antiacrea alemana, rumana y búlgara derribó cuaren-ta y cuatro aparatos enemigos. Los pilotos de caza rumanos par-ticiparon con exito en las opera-

Los aviones britânicos de hostigamiento arrojaron anoche bombas en algunas localidades de

la región renowestfaliana.
Según datos definitivos, las pérdidas sufridas ayer por el enemigo en su ataque a una base aviones. aviones.

De esta manera casi la mitad de los aparatos assitantes fué derribada".—EFE.

COMUNICADO ALIADO Cuartel avanzado de las fuer-zas aliadas de! Mediterráneo, 5.—

Bulgaria y Rumania se han des-arroyado esta tarde violentos combates, comunica la Oficina Internacional de Información.

Los cuatrimotores norteame-

"Grandes formaciones de bombarderos pesados atacaron ayer Budapest, donde fueron intensamente hombardeados a estación de empalme y los telleres de re-paraciones. Nuestros hombarde-ros medios atacaron los depósiros medios atacaron los depósitos de aprovisionamiento de Orta y los aviones ligeros aliados
efectuaron una incursión contra
un puente y posiciones de cañones y compamentos en la zona
de batalla, así como contra la navegación enemigo frente a la costa dálmata.

Doce de nuestros aparatos no
regresaron de estas operaciones.
Han sido derribados cuarenta
y nueve aviones adversarios.
Lo aviación aiada del Medite-

Lo aviación aliada del Medite-rránco efectuó 1.400 salidas. La actividad aérea del enemi-go sobre la zona de batalla du-rante la jornada fué de nueve incursiones.

Se ha comprobado ahora que el 2 de abril fueron destruídos 116 aviones enemigos. — EFE.

# No está aclarada la situación política de

### Diferencias de opiniones en los despachos informativos

Nueva York, 5 - Noticias

LOS PREPARATIVOS PARA LA

asuntos muy urgentes.

Los preparativos para la revuelta fueron iniciados desde el momento de la reelección de Martínez. Los disturbios comenzaron el domingo por la mañana con un ataque contra un cuar-

Dos emiseras de radio dieron

la noticia, pero a partir de las 18 horas dejaron de transmitir. En la frontera entre El Sal-ador y Guatemala se produjeron dos colisiones de carácter local.

# 要要要なならららのかかかかかをををををかかかか tden, ha declarado que están a punto de producirse cambios importantes en el gobierno

go.
Declaró Eden que actualmente se envía material militar a las fuerzas de resistencia "Elas"
— EFE.

# **EL SALVADOR**

Nueva York, 5 — Noticias que se reciben de Nicaragua in dican que la situación en El Salvador es grave. Otros despachos ratifican, en cambio, la información de que el presidente Martínez publicó una declaración diciendo que la revolución fué sofocada poco después de comenzar — EFE.

REVUELTA FUERON INICIADOS DESDE LA REELECCION DE MARTINEZ

MARTINEZ

San José de Cosia Rica. 5.

— Aunque el presidente Martinez ha enviado una circular a todas las legaciones en el extranjero diciendo que la revuelta de El Salvador ha sido sofocada, los refugiados políticos que llegan a Costa Rica alrman que continúan los combates. Los aviones no pueden aterrizar en territorio salvadoreño y todas los comunicacones oficiales han sido interrumpidas a excepción de los asuntos muy urgentes.

# griego

Londres, 5. — Eden ha de-clarado en los Comunes que la cuestión de unión del "frente de liberación nacional" que se en-cuentra en Grecia, con el Go-bierno griego de El Gairo, se dis-cutirá ahora.

Agregó: "No pued hacer de-claracones respecto a la causa de cambios que están a punto de producirse en el gobierno grie-go.

# bombarderos y cazas norteamericanos. — EFE. 李子母母会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会 Mañana no se publicará

mienzo de la incursión con una encarnizada resistencia de cazas rumanos y búlgaros. Sobre Ru-mania intervineron los cazas ale-manes derrbándose numerosos

**EL FARO** 

Según costumbre tradicional, mañana, Viernes Santo, no se publicará este Diario.

# NORTE DE En el sector norte de Cernauti se ha replegado

Fuerzas rumanas han ocupado terreno

# un grupo de fuerzas alemanas

### tntre Stanislav y Tarnopol, han conquistadas varias Sido

Cuartel General del Führer, 5.

Comunicado del alto mando de la fuerzas armadas alemanas:

"El enemigo ha realizado varios ataques infructuosos al este del curso inferior del Dniester.

En estos momentos se lucha

# <del>\*\*\*\*\*</del>\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* Ha fallecido el secretario general de la Sociedad de Autores

# Era autor de numerosas obras de profundo sabor literario

Madrid, 5. — Victima de rá- Sociedades de Autores y por su a enfermedad ha fallecide en actuación en los mismos le fue-Madrid, 5; — Victima de rapida enfermedad na fallecide en
Madrid el secretario general de
la Sociedad de Autores de España, Joaquín Guichot Barrera,
de distinguida familia sevillana,
Joaquín Guichot era autor de numerosas obras, demostrando vermerosas obras, demostrando ver merosas obras, demostrando verdadera competencia intelectual que le llevó a ocupar el alto carso que ostentaba.

En unión de otros autores representó a España en numeros congresos internacionales de

ron otorgadas numerosas conde-coraciones nacionales y extranjeras, entre ellos la Cruz, de Al-fonso X el Sabio y la Orden de la Corona de Italia.

Por la casa mortuoria nan desfilado numerosos autores, académicos, actores y amigos del

El entierro tendrá lugar ma-

sido lanzadas nueras fuerzas a

ia batalla.

Al norte de Jas: las trojas rumanas han ocupado un terreno
emplazado en las alturas que estaba defendido duramente por el

enemigo. En el sector norte de Cernauti un grupo de fuerzas alemanas que se encontrana al norte del Dniester se ha replegado luchan-do a los objetivos previstos per mando. Entre Stanislav y Tarnopol así

como en el sector sur y norceste de Brody nuestras tropas han conquistado varias localidades en el curso de contraataques recha-zando a los bolcheviques y cansándoles pérdidas elevadas. Los defensores de Tarnopol

han resistido también ayer poderosos ataques del enemigo. Po-tentes formaciones aéreas alemanas atacaron anoche la base adversaria de refuerzo de Koros-

Han sido ocasienadas grandes explosiones e incendies en las instalaciones ferroviarias.

A pesar de la tenaz resistencia del enemigo nuestros otaques (Pasa a la página 6) ambas naciones.

# estudiantes de la Facultad de Derecho madrileña

# Asistió el embajador de España y otras destacadas personalidades

Lisboa, 5. -- Se ha celebrado esta tarde en el Servicio Ex-terior de la Falange una recepterior de la Falange una recep-ción de los profesores y estu-diantes de la Facultad de Dere-cho de Madrid. Asistieron el em-bajador de España, destacadas personalidades y miembros de la embajada y consulado de Espa-ña. Dió la bienvenida a los profesores universitarios españoles el director del instituto de Espael director del instituto de Espa-fia en Lisboa, Eugenio Montes, poniendo de relieve la comuni-dad de la historia cultural de Esna en Lisboa, Eugenio Montes, poniendo de relieve la comunidad de la historia cultural de España y evocando las figuras más percentativas del pensamiento Montero, hizo votos para que ibérico en los siglos de Oro de vuelvan Portugal y España a ambas naciones.

Afirmó que el intercambio cultural entre las juventudes estudiosas de los dos países es el vínculo más fuerte que puede establecerse entre España y

tugal.

El director de la Facultad de Derecho de Lisboa, Rui Florich expresó su agradecimiento por la visita a Portugal de los profesores y estudiantes españoles.

La visita — afirmo — viene a aumentar el conocimiento munica de ambos puobles.

No hay función

# del Ministerio de Trabajo

Para dar facilidades al vecindario y en uso de las atribuciones concedidas a la Representación del Ministerio de Trabajo, se autoriza durante CUATRO HORAS en la mañana del Jueves Santo, la apertura de los establecimientos en donde se vendan artículos de comer, beber y arder, pudiendo igualmente permarerer abiertos dichas cuatro horas los establecimientos de aseo ras los establecimientos de aseo y limpieza.

### Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ASUNTOS IN-DIGENAS

Todos los musulmanes con residencia habitual en esta Plaza, deberán pasarse por este Negociado de Asuntos Indígenas al objeto de retirar los padrones para confección de las nuevas tarjetas de identidad.

Ceuta 5 de Abril de 1944.

El Alcalde,
José Vidal Fernández.

### Construcciones Urbanas de Ceuta

(G. U. C. S. A.)

AVISO
El Consejo de Administración ha acordado pagar cinco pesetas líquidas, contra entrega de cupón número 1 de sus acciones, en la Sucursal del Banco Jispano Americano de esta plaza, a partir del dia 15 del corriente. Ceuta 5 Abril 1944.

José Maria Baeza. <del>必要要要要要要要要要要要要要要要要要要要</del>

# Empresa de Alumbrado Liéctrico de Ceuta S. A.

AVISO

Esta Empresa se complace en hacer, público para general conocimiento que la sección de oficinas administrativas que hasta ahora ha venido 'funcionando en la calle J. A. Primo de Rivera número 24, ha sido trasladada definitivamente a su demidada definitivamente, a su domi-cilio Central de la calle Amargu-ra, donde a partir de esta fecha se atenderá al público para todo cuanto tenga relación con la Em-

Horas para el servicio de Câ-ja: de 10 a 12 y de 16 a 17.

### \*\*\*\* COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO ALOR

# VIDA RELIGIOSA

# Semana Santa en Ceuta

Convite divino del Amor.- Algo del Viernes San-Nota de la Delegación to.- Las procesiones de ayer y hoy. - Santo Entierro.- Cuitos de hoy y de mañana

EL CONVITE DIVINO DEL

Muchas veces nes hemos trasadado con el pensamiento y con la imaginación a los parajes y a los tiempos en que vivio Jesucristo en este raundo; pero hoy sentimos esta necesidad con magar impatu. Nuesco corazón y sentimos esta necesidad con ma-yor impetu Nuesaro corazón y nuestro pensamiento en este dia del Jueves Santo, no puede ale-jarse del Santo Cenáculo, que quedo perfumado con las pala-bras eucarísticas que pronunció Jesucristo altí, en la misma no-che en que era entregado a la muerte.

En aquel sagrado recinto ve-mos al Maestro redendo de sus doce apóstoles, junto a una mesa cubierta con blanco maniel, y lo vemos tomar el pan y el cá-liz en sus venerables manos sa-cerdotales para convertires en su cuerpo y en su sangre divi-

na.

Jesucristo hoy parece ser Dios, por su poder, por e! dominio de su pena interior, por e! infinito omor con que responde a la soledad silenciosa de los sagrarios, a los sacrilegios de los blasfemos, y a la tibieza de los malos oristianos que lo reciben indiferentes.

rentes.

Nosotros, ante su rostro transfigurado, ante sus ojos llenos de pesadumbre y ante su Corazón dolorido, adorémosle rendidamente, y supriquémosle que nes aliente con su Eucaristia, para recorrer el camino de la vida; que nos consuele con su compañía en el Sogrario y que nes acompañe con el Santo Viático para pasar de este mundo dignamente a nuestra ciernidad.

VIERNES SANTO

## VIERNES SANTO

viernes santo

Esto, que se llama también por excelencia el Gran Viernes a causa del augusto Misterio de la redención del hombra, cuyo ariversario celebra la Iglesia, fue tenido sempre por el más santo, el más augusto y más venerable de todos los días, y fue siempre el que los cristianos celebraron con mayor religión y con una devoción más sensible, es el gran día de las miscricordias del Señor, puesto que es aquel en que el Divino Salvador, por un exceso de amor meomprensible a todo espiritu creado, quiso sufrir los más crucles suplicios y expirar ignominiosamente en la Cruz, a fin de que sanásemos de nuestras heridas (dice el sagrado texto) Lavados con su sangre, justificados por el decreto de condenación, y que ha llásemos en su Muerte el principio de nuestra vida. Es el gran día de las explaciones, porque en el expiró Jesucristo con su san gre todos los pecado de los hombres. gre todos los pecado de

ros municipales.

Hermandad del Santo

Cristo de la Vera Cruz

Esta noche a las veinticuatro horas, saldrá del Santua-rio de Nuestra Señora de Africa, la tradicional procesión lla-mada del "Silencio", de la Cofradía de Funcionarios y obre-

Dicha procesión seguira el siguiente itinerario:
Plaza de Nuestra Señora de Africa.
General Franco.
Puente de la Almina.
18 de Julio.
Calvo Sotelo.
Comandante Ayuso.
Don Juan I de Portugal.
Héroes del Alcázar.
Falange Española.
Camoons.

Camoens.
José Antonio.
Puente de la Almina.
General Franco.
Plaza de Nuestra Señora de Africa.

cer el Divino sacrificio. Ya antes que se adelantase el Oficio de la Noche de Pascua hasta el Sábado, por la misma razón no había Misa aquel día "El IV Concilio de Toledo (633) dice que el Vjernos Santo se cerraban en Espa-na, todas las puertas de los tem-plos, en señal de la profunda tris

há, todas las puertas de los templos, en señal de la profunda tris teza y aflicción en que se hallaba sumida la Iglesia; sin embargo, se ordena celebrar los Oficios y predicar la Pasión. Antiguamente el clero y el pueblo comulgaban en Viernes Santo, pero esta costumbre no se observa hoy más que en algunas abadias.

Una de las ceremonias más notables del Viernes Santo, es la Adoración de la Cruz, que forma la tercera patte del Oficio de mañana, El sacerdote, teniendo la Cruz tapada entre sus manos, descubre una parte de ella en un lado del altar, otra algomás adelante y, finalmente, la descubre toda en medio del altar, pronunciando cada vez las palabras: Ecoo lignum crucis, etc. No hay duda ninguna, dice Creisset, de que la Adoración de la Cruz en Viernes Santo es de tradición apostólica. Los padres de la Iglesia más antiguos y los reineros Concilios ballan de ella de la Iglesia más antiguos y los primeros Concilios hablan de ella como de una ceremonia de pie-dad establecida en toda la Igle-

En muchas iglesias, en todo el Oficio del Viernes Santo, te-man los pies descalzos no solo los sacerdotes, sino también los monjes y el eleco y hasta el pue-

### LA PROCESION DE AYER

A las 19 horas de ayer salió de la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la procesión llamada "del encuentro", con los pasos de Nuestro Padre Jesús de Nazareno y Nuestra Señora del Mayor Dolor. Primero se organizó la de la Cofradia del Nazareno, que siguió el itinerario siguiente: plaza de Africa, calles del Generalisimo Franco, San Juan de Dios al Puente de la Almina y poco después lo hizo la de la Virgen del Mayor Dolor, por las calles de Jáudenes y General Sanjurjo al mencionado Puente, en donde se efectuó el encuentro. Entonces las bandas de corneias y tambores que asistian, entonay tambores que asistian, entona-ron el Himno Nacional y fueron unos momentos de verdadera emo unos momentos de verdadera eme
ción. La procesión siguió por las
calles 18 de Julio, Calvo Sotelo,
Sargento Mena, General Aranda,
Mina, Isabel Cabral. Teniente
Arrabal, Falange Españela, Plaza de los Reyes, Camoens. José
Antonio Primo de Rivera, Puente Almina, General Franco, Edrisis al templo de salida.
El orden que llevaba esta
procesión fué el que sigue: Cruz
Parroquial y ciriales; estandarte
de la Cofradía del Nazareno; sección de penitentes con túnicas mo

Ya desde el tiempo de los Apóstoles, el día de Viernes Sando no se celebra Misa: el gran duelo de la Iglesia y la Muerto del Salvador no permiten ofre-sidencia, compuesta por el teción de penitentes con túnicas mo

# Gobierno General de las j Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA NEGOCIADO MUSULMAN

NEGOCIADO MUSULMAN
Se ha creado un nuevo modelo de tarjeta de identidad musulmana, que anula la anterior, y
deben adquirir los musulmanes
residentes en esta Plaza, para es
tar debidamente documentados.
Provee de este documento el
Negociado Municipal Musulman
del Iltre. Ayuntamiento.
Ceuta, 6 de abril de 1944.
EL DELEGADO.

<del>ፙኇ፟ቝኇ፞ቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝ</del> niente coronei de La Legión, señor Rama y los Hermanos Mayores de la Cofradía, nutrida comisión de jefes y oficiales de La Legión; el paso de Jesús de Nazareno, al que daban guardia de honor una escuadra de gastadores del Tercio; detrás del paso muchos fieles, entre ellos algunos descalzos y des portando grandes cruces sobre los hombros y después las bandas de cornetas y tambores y una sección grandes cruces sobre los hombros y después las bandas de cornetas y tambores y una sección de La Legión al mando de un oficial. A continuación seguía el estandarte oficial de la Agrupación de Cofradías y el de la Virgen de los Dolores; sección de penitentes con túnicas negras y capirotes blancos; el paso de la Santísima Virgen, al que daban guardía de honor un cabo y cuatro números de la Guardía Civil, en traje de media gala: muchas señoras y caballeros; el Parroco, señor Perpen, con capamorada; presidencia, formada por los Hermanos Mayores de esta Cofradía de Nuestra Señora del Mayor Dolor; el teniente de alcalde, señor Deigado Tagle y otras representaciones de autoridades de la plaza.

Cerraba la procesión una sección del Regimiente Infantería de Ceuta, con escuadra y bandas de cornetas y tambores, mandada por un oficial.

Los pasos iban adornades con exquisito gusto, con muchas flores y artisticas iluminaciones eléctricas y de cerá.

Las calles y balcones del trayecto se encontraban completamente llenas de público, resultando esta procesión lucidísima y con mucho orden.

Después de las once hizo su entrada en la Iglesia de la Patrona.

LA PROCESION DE ESTA NOCHE

### LA PROCESION DE ESTA NOCHE

La Cofradía del Santo Cristo de la Vera Gruz, que está com-puesta por Funcionarios municiruesta por Funcionarios municipales, sacará este noche a las 24, en procesión, la magnifica imagen de talla, antiquisima, que se venera en la iglesia de Nuestra Señosa de Africa, desde cuyo templo hace su salida.

Los hermanos de esta Cofradía, visten túnica y capirote negros y cinturen o cingulo de color blanco.

Eta itinerario que lleva esta

gros y cinturon o cinguio de color blanco.

Elv itinerario que lleva esta precesión, es el siguiente: Plaza de Africa, General Franco, San Juan de Dios, Puente de la Almina, 18 de Julio, C. Sotelo, Comandante Ayuso, D. Juan I de Portugal, Héroes dei Alcázar, Falange Española, Gamoens, José Antonio, Puente Almina, Generalísimo Franco, Plaza de Africa a su iglesia.

Esta milagrosa imagen, irá este año, sobre un magnifico paso construido recientemente con tallas preciosas y los embiemas de la Cofradia y escudo de Centa.

La procesión que es conocida con el nombre de la del el lendo, irá presidida por el ilustristad sefor Alca'de y comisión de regidores municipales y por los Directivos de la Asociación de Funcionarios de Administratión local da con el nomo:

### SANTO ENTIERRO

La procesión oficial del Santo Entierro, saldrá mañana Viernes, a las 19'30 horas del Santuario de la Patrona, la Santísima Vir-

gen de Africa.

En esta procesión figurarán
los pasos que siguen: Santisimo
Cristo de Med naceli, Flagelación,
Nuestro Padre Jesús de Nazareno, Cristo de la Expiración, Descendimiento, Sagrada Urna y

佛像像各面像面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面

Anúnciese en EL FARO



# No hay función \*

Nuestra Señora de la Soledad.

El itinerario de la misma, es el siguiente: Plaza de Africa, calles de O'Donneil e Independencia, Puente Nuevo, Pasco de Colón, calles de Ingerieros, Cervantes, González de la Vega, Camoens, J. A. Primo de Rivera, Puente de la Almina, calles de San Juan de Dios y Generalisimo Franço, Plaza de Africa a su tem-Franco, Plaza de Africa a su tem-

plo.

A está procesión asisten todos los Hermanos de las distintas
Cofradías y las autoridades militares, eclesiásticas, civiles y jerarquías del Movimiento, con comisiones de los Cuerpos y dependencias militares y representaciones de los servicios civiles del
Estado, así como el ilustre Ayuntamiento en Corporación.

CULTOS DE HOY

Gomo anunciamos aver hos

CULTOS DE HOY

COMO anunciamos aver, hoy
se celebrarán Oficios y otros cultos en las diversas Iglesias y Gapillas de la ciudad.

Sagrarios en que estará hoy
para la adoración de los fieles, el
Santísimo Sacramento: Iglesia Catedral; Parroquía de Nuestra Sefiora de Africa; Capilla del Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray; Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos); Convento de Religiosas Adoratrices
(calle del General Serrano Orive
(Chalet); Parroquía de Santa
María de los Remedios, Capilla
del Hospital de la Cruz Roja e
Iglesia de Nuestra Señora del
Valle (calle Brull, junto al Parque de Intendencia).

CULTOS DÉ MAÑANA

Santa Idlesia Catedral: a las

CULTOS DE MAÑANA

Santa Iglesia Catedral: a las 9'30, solemnes Oficios del día y a las 17, Oficios de Tinieblas.

Iglesia parroquial del Sagnario (Virgen de Africa): a las 10 y 30, Divinos Oficios. Durante todo el día los fieles pueden adorar en el Altar Mayor a Jesús Crucificado.

Iglesia parroquial de Santa

Crucificado.

Iglesja perroquial de Santa
Maria de los Remedios: a las 11.
solemnes Oficios; a las 15. Corona Dolorosa y sermón de la
Lanzada a cargo del reverendo
Padre don Francisco Almández.
del Cuerpo Eclesiástico del Ejércillo.

Iglesia de San Francisco (Padres Agústinos): a las 9'30, solemnes Oficios y a las 16, Via-

Crucis solemne.

Iglesia de Nuestra Señora del
Valle (calle Bruil): a las 8, Divinos Oficios.

Capilla del Hospital de la
Cruz Roja: a las 7, solemnes

Capilla del Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray a las 8, Divinos Oficios.

ADDRACION NOCTURNA

La Sección Adoradora Necturna, celebrará Vigilia solemne esta noche en las iglesias que siguen: Catedral, parroquias de los Remedios y de Africa; iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle, dando comienzo a las 23

·항송수수항하장하장하장하장하장하장하장하장하장



ACADEMIA CCC
APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

El V aniversario de la muerte heroica de García Morato, ha si-do recordada en la ofrenda, sen-cilla, emocionada y profunda que España tiene para honrar a los que muriendo por ella, viven eternamente en su recuerdo y en su gratitud.

El ejemplo de García Merato, presente en los mejores afanes de una hora españo!a habrá de servir a la juventud, de perma-nente consigna de lo que puede lograrse cuando la inteligencia, el arrojo y la tenacidad se po-nen al servicio de una causa noble, como ésta penemèrita y vic-toriosa del auténtico rescate de España.

Rescate en el más bello y acabado sentido total; en todos los
rumbos y en todas las dimensiones de su grandeza por donde
puede soñarse y esperarse el Imperio. Snouentro con las viejas
glorias que hicieron inmortales a
su heroica tnfanteria, encuentro
con los caminos del mar, donde
el aphelo de uno deseada escuael anhelo de uno deseada escuadra, cobra afán de impaciencias en la nueva generación españo-la, y sobre todas las cosas, pen-samiento puesto en las alas que cruzan la dimensión gloriosa de nuestros espacios azules. Afán de que nuestra Aviación ponga rúque nuestra Aviación ponga rú-brica de gloria a esta presencia armada de una España que se siente segura de sus fuerzas. Y para que la plenitud de su desti-no, pueda cumplirse integro, en la tierra, en el aire y en el mar esta proclamación gozosa de que las alas de España esten siempre velando la fortaleza de ese todo coherente, disciplinado y magní-fico, que se llama: horizonte es-**\*** 

# El Gobierno húngaro se ha reunido en sesión

Budapest, 5. - El Gobierno hingaro se ha reunido en sesión bajo la presidencia del primer mi-nistro. Fué acordada la interven-ción de los Tribunales Miltares en los delitos de asesinato y ro-

Anúnciese en EL FARO

TEL MARISCAL ANTONESCUTETUAN Alas de España ha dirigido una proclama En la tarde de ayer y en el templo de Nuestra Señora de las Victorias se celebraron solemnes maitines que terminaron con un solemne Miserere.

Hoy, festividad de Jueves Santo, a las diez y en el mismo templo, misa solemne, Comunión general, procesión y colocación de S. D. M. en el Monumento, dando comienzo a la velación por los distintas Asociaciones religioal pueblo rumano

«El pueblo --dijo-- no perderá ou fé en Dios y en la justicia y pido a la nación que mantenga intacta ou maral»

Antonescu ha dirigido una procla-ma en términos políticos al pue-blo rumano después del bombardeo de Bucarest por aviones alia-

Bucarest, 5. — En su llama-miento al pueblo rumano el ma-riscal Antonescu ha declarado: "Los rumanos en estos días difi-cles, cuando nuestras, fronteras se ven amenazadas nuevamente, cuando nuestros hermanos mol-

rigimos nuestra fe hacia Dios. Un pueblo que ha sido sometido a tal prueba y aislado, ha permanecido durante siglos siendo el bastión del cristianismo y de la civilización, un pueblo sano y justo, que nunca ha perjudicado a nadie, que nunca ha hollado la tierra extranjera, que sira con el frente en alto" cuando nuestros hermanos moldos no aspiró más que a conservar sino con la frente en alto".—davos abandonan sus hogares de su existencia y a defender sus EFE.

Bucarest, 5. — El conducator nuevo ante la tormenta de la derechos, un pueblo asi padoce un tonescu ha dirigido una procla- guerra, tienen que defender las un atague. Una capital construítumbas de nuestros padres. Di- da en el curso de varios siglos,

tableciéndose condiciones que ha-brán de ser fijadas por el arqui-

tecto municipal, Se aprueba un informe en es-orito de don Vicente Martinez que

solicita abrir una ventana en e! local que ocupa en el Mercado

local que ocupa en el Mercado de Abastos.

Por Secretaria se da cuenta de una propuesta de ascenso de matarifes que alcanza a don Pedro Maese Sánchez, a primera categoria; a don Juan Cantero Toledo, y Esteban Alarcón Moreno. a segunda; y a don Pedro Maese Vázquez y Francisco Castañeda Diaz, a tercera.

A primeras horas de la ma

nana de ayer fue descubierto flo-tando sobre las aguas, en las in-

mediaciones de la playa del Re-cinto Sur, el cuerpo de un hom-

Inmediatamente se personó en el lugar del suceso el Juzgado de guasdid. Hechas las averiguacio-nes para identificar el cadáver,

éstas han permitido saber que el ahogado se llamaba Francisco Ruíz Górdoba, natural de Archi-dona (Málaga), soltero, de 41 años, y de profesión cargador del

El infortunado Francisco Ruiz habitaba en el Callejón de la Botica, número 45 de donde salió el lunes 27 del pasado marzo sin que se supleran más noticias de su paradero, nasta ayer.

Aunque se ignoran los móviles sue hayan podido inducir a tomar tal decisión, los pormenores del suceso parecen advertir que se trata de un suicidio.

tir que se trata de un suicidio.

TINTOBERIA Teñidos y timpieza en

Tel. 488 y 866

香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香

El infortunado Francisco Ruiz

donde cada piedra representa un socrificio, ha sido atacada. El mariscal añade que a pesar

los distintas Asociaciones religio-sas de señoras y caballeros y pú-blico en general, que durará has ta igual hora del dia siguiente. A las cuatro de la tarde; el sermén del Mandato, Maitines y a las orho de la nouhe, sermón de Pasión.

CULTOS DE SEMANA SANTA

Mañana viernes a las diez, comenzarán los Oficios y después la Adoración de la Cruz y la Mi-

la Adoración de la Cruz y la Misa de Presantidoación.

A las tres de la tarde, solemne Vía Crucis, sermón, Maitines y Corona Dolorosa. Terminado el sermón de la Soledad y el Stabat. Mater.

El Sábado de Gloria a las ocho

y media, comienzo de los oficios y a las diez, Misa de Gloria.

Todos los sermones de la semana Santa estarán a cargo del Redo. Padre Vicente Redo, de esta Misión Catoli a.

# A las cinco y media de la tar-de de ayer, bajo la presidencia del alcalde, señor Vidal Fernán-dez, se reunió en sesión ordina-ria de primera citación la Comi-sión Permanente, representada en <del>᠙ၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜၜ</del>ၜၜ de todo el

INGLATERRA

Londres, 5. — Los Gobiernos británico y de los Estados Unidos han concertado un acuerdo con el Brasil para la compra de excedente exportable de la corecha de arroz brasileña de los años, 43, 44 y 45.

La declaración ha sido hecha en la Cámara por el ministro de Alimentación, coronel Lewellis.—
EFE.

Estocolmo, 5. — Tres nuevos barcos suecos serán utilizados por los servicios de la Cruz Reja y destinados a Grecia. Los buques son "Nagara", "Vasa-

buques son "Nagara", "Vasa-nolm" y "Suorva".

Dos navios zarparán mañana para el Canadá y un tercero pa-ra la Argentina.—EFC.

ESTADOS UNIDOS

Wáshington, 5.—Ei envio de proluctos alimenticios de los Es-tados Unidos y el Canadá a Gre-cia en el 44 ha sdo aumentado para alcanzar un nivol de 31,200 toneladas por mes, anuncia la Administración e onómica con-cerniente al extranjero.

Los Estados Unides y la Gran Bretaña se han puesto de acuer-do para el envío de dos mil tone-ladas de arroz y otras dos mil de azúcar.-EFE.

Los Angeles, 5.—El Jurado ha absuelto a Charlie Chaplin. Se le acusaba de haber violado la ley Mann, por inducir a la actriz Jean Barr a trasponer las fron-teras de un Estado.—EFE.

**A NUNCIOS** BREVEC

# CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

# compras y ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO máquina de escribir Un-derwood. Queipo de Llano, 2. VENDO taxis. Gautier, 18. Jadú.

Alou Heres

DESEAN PENSION casa partiou-

lar, ser posible centrica, dos caballeros. Indiquen detalles esta Administración.

ALQUILO amplia habitación propla para sastreria ,oficina cowa análoga. Taller Radio Jadú.

varios

NAVARRO. Certificados penales, presentación de instancias, documentos, Conrado Alvarez, 9.

# Mas de 48.000 toneradas de La sesión de la Permanente bombas ha arrojado la RAF sobre Alemania en el primer trimestre del .año actual

### 2.700 lanzaron los alemanes sobre la Gran Bretaña

Londres, 5.—Más de 48.000 toneladas de bombas ha arrrojado la RAF sobre Alemania en los tres primeros meses de 1944 contra 2.700 lanzadas por los alemanes en la Gran Bretaña, ha declarado el ministro del Aire, Sinclar, en los Comunes.

Añadió que el porcentaje de las pérdides del Servicio de bombardeo en sus incursiones du-rante el mes de marzo último, ha sido más pequeño que el de los registrados en los doce últimos meses.—EFE.

# Funerales por las vícti-

# 

cursión aérea sobre Schaffhouse.
—EFE.

# mas de Schaffhouse

Berna, 5. - Veinte mil personas, asistieron a los funerales por las treinta y siete victimas de la in-



Después de un breve tratamiento con cuatro comprimidos diarios, sus múslos seran más agiles, su cerebro más capaz; el equilibrio de sus nervios y el bienestar físico le harán vida y trabajo láciles y agradables.

### Un hombre ahogado Noticiao variao

muelle.

Municipal

ria de primera chiactor la Colli-sión Permanente, representada en la sesión de ayer por los señores Sánchez Blanco, Delgado Tagle y Borrás, actuando de secretario don Alfredo Meca.

Por la comisión primera se presentó un informe en escrito

de don Antonio Alba que solici-ta reparar los relojes centricos del Mercado, aprobándose por la

informe en escrito de don Eloy Martin que solicita terreno para edificar en la Barriada del Gene-ral Sanjurjo. Se aprueba.

Por la Comisión segunda, un

Se accede a lo solicitado por

Permanente.

De Madrid, regreso nuestro buen amigo el agente del Cuer-po general de Policia, don An-gel Matres Garcia, en unión de su esposa, al que enviamos nues tro más cordial saludo de bienve-

También regresó de la misma capital, el igualmente agente de Policia y buen amigo, don Francisco Duran Mendez, acompañado de su esposa e hija al que con tal motivo enviamos nues tro saludo cariñoso.

tro saludo cariñoso.

De la península llegó ayer el veterinario municipal don Joacum Blesa Fernández, Bienveni-

do. A Sevilla marchó el profesor del Conservatoro Oficial de Mu-sica y Declamación, don Je-sús M. Alcalá Galiano, en unión de su esposa. Buen viaje y grata estancia en la capital de la Gi-

estancia en la capital de la Gralda les deseamos.

A Cádiz, marcha para asuntos oficiales el jefe del Negociado de Quintas de este Ayuntamiento, don Juan Vivas.

También marchó a la Península el maestro nacional, don Francisco García Sanz, querido mica y colaborador de este dia-

sula el maestro nacional, don Francisco Garcia Sanz, querido amigo y colaborador de este dia-rio, al que deseamos buen via-

NATALICIO

En Tetuán ha dodo a luz fe-lizmente una niño, la esposa de nuestro querido amigo y paisono, el oficial de Regulares don Gelestino del Olmo Navarro. Nuestra

ENLACE MATRIMONIAL

El próximo día 11 de los co rrientes, se celebrara en Drésaras (Coruña), el enlace matrimo-nial de la bella y distinguida se-ñorita Celsa Ramos Fernández, con nuestro buen amigo el agen-te de Policía, con destina en Cas-tillejos, don Vicente Alonso Ro-

Enviamos a los futuros espo-sos nuestra más cordial enhora-

## <del>\</del> Café "LAS GAMPANAS"

El mejor de todos, ueste dia-rio. Almacenes M. CARRION TETUAN.



LA ULTIMA JORNADA!

# Murcia y Zaragoza se juegan en La Condomina el ascenso automático

# triunfo en Ceuta reportarfa al Xerez el cuarto puesto

El próximo domingo quedará todo aclarado. Se juega la última jornada del Toruco Nacional de jornada del Torueo Nacional de Liga que, creemos huelga decirlo, supera en interés y emoción a las anteriormente celebracas. Servirá para definir la situación final de los equipos. Sus resultados llevarán consigo el ascenso de categoría para unos, el doscenso para otros y el tener que afrontar los peligros de la promoción para los que más. Ludas refidas y ardorosas en todas partes. La incertidumbre de sus resultados cundirá en el field, en las tribunas y en los graderios.

Veamos los partidos señalados

### PRIMERA DIVISION

Valencia-A. Bilbao 1-2. Barcelona-Madrid 1-0. Caruña-Sabadell 1-3. Sevilla-Oviedo 1-5. Granada-Celta 1-0. Aviación-Espoñol 2-1. R. Sociedad Castellón 0-3.

En esta División está va deci-En esta División está ya decidido que el Valencia/ sea el campeón, que el Celta y la R. Sociedad desciendan de categoría y que el Deportivo de La Coruña promocione. Falta tan solo que decidir quién será el otro promocionista que acompañe al Coruña en el cara y cruz del parmocionista que acompañe al Coruña en el cara y cruz del partido único. ¿Español? ¿Sabadeil? ¿Allético de Bilbao? Cualquiera de ellos tres pudiera ser, porque es fácil presumir que el Granada gane en Los Cármenes al debil Celta y Hegue a los 26 puntos. El Sabadell, que actúa en Riazor ante un Coruña a quien nada importan ya los puntos, tiene, importan ya los puntos, tiene, sobre el papel, mayores posibilidades de puntuar que el Español que juega en el Metropolitano ante un Atlético-Aviación que, de triunfar será subcampado licate triunfar será subcampeón ligue-ro. Lógicamente deben sair vencidos los dos visitantes, cosa que beneficiaria al Español por su mejor cociente particular con el Sabadell, sue acudirá a la promoción. Pero también pudiera suceder que total productiva pudiera suceder que total su productiva de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio de ceder que tanto sabadellenses como españolistas reolizaran la

equipo dos veces campeón de Es-paña la temporoda última sería entonces quien promocionaría, ¡Quien lo había de decir!

### SEGUNDA DIVISION

Murcia-Zaragoza 1-3. Leonesa-Constancia 9-1. Alcoyano-Osasuna 1-3. Gijón-Betis 9-1 Geuta-Xerez 3-5. Baracaldo-Valladolid 1-4. Arenas-Hércules 1-1. En esta División tenemos

al Gijón en Primera División. Después de 35 años de exsten-cia y 17 de segundo divisionista, graderios.

Veamos los partidos señalados turiano logra plasmar en la reapara ese día:

Ola y 17 de segundo divisionista
el histórico y gran conjunto asturiano logra plasmar en la realidad con el más rotundo de los éxitos sus aspiraciones de una vida recargada de tropiezos y sinvida recargada de tropiezos y sinsabores. Pero no sabemos aún
quién le acompañará en el transito a la División de Honor, ni
quienes serán los dos promocionistas. Se han complicado excesivamente las cosas en este grupo y hasta conocer los resultados
de la última jornada peco podrá
asegurarse. El partido MurciaZaragoza nos dirá quién acompañará al Gijón en el ascenso. Al
Murcia le basta con empatar para lograrlo, mientras que el Zaragoza deberá ganar para conseguir el galardón. Si el Zaragoza, Betis y Constancia pierden en
Murcia, Gijón y León —cosa lógica, como es natura!— promocionará el Alcoyano, que en su
casa debe ganar al Osasuna y...
hasta el Xerez si triunfa en Ceuta. Puede ocurrir que el Xerez
empate en Ceula Frances est hasta el Xerez si triunfa en Ceuta. Puede ocurrir que el Xerez empate en Ceula. Entonces estarian igualados a 29 puntos xerezanos, zaragocistas, inquenses y béticos y sería el Zaragoza (por su mejor cociente entre ellos; quien acudiría a la promoción el Alcoyano. Solo irían a la promoción el Betis y el Constancia si alguno de ellos empata fuera, mientras el Zaragoza pierde en Murcia.

de en Murcia. En resumen, el Murcia y Zaragoza son los únicos que puen. Pero también pudiera suque tanto sabadellenses españolistas reolizaran la de vencer fuera mientras Atlético bilbaino pierde en la frente al Valencia. El Betis, el Constancia, el Aicoyano

y el Xerez, teniéndola casi asegurada el Alcoyano por jugar
también en casa. Ni el Ceuta ni
la Cultural pueden aspirar a otra
cosa que a dilucidar, quien de
los dos irá primero en la clasificación conjunta de ambos. El
Hércules quedará en el mismo
puesto, mientras que Baracaldo,
Valladolid, Arenos y Osasuna se
repartirán los ascensos y las dos
promociones, con ventaja para el
Baracaldo y el Arenas que actúan
en casa. El Valladolid tiene su tabla de salvación en Lasesarre, bla de salvación en Lasesarre, partido de vital interés para baracaldeses

eses y castellanos. TERCERA DIVISION Santander-Gacereño 2-1. Logroñés-Ferrol 1-4.

Logroñés-Ferrol 1-4.

Málaga-Levante 1-1.
Elche-Mallorca 0-1.
Decidido ya el primer puesto
y el ascenso para el Santander,
Cacereño y Ferrol, se dilucidarán
en esta jornada el puesto que
le permita promocjonar. En ei
otro grupo, es de esperar que
sean Mallorca y Málaga los que
se sitúen en los primeros lugares,
no pudiéndose vaticinar en que
orden por cuanto si el Málaga
debe vencer en su terreno al Levante, el Mallorca pudiera arrancar algún punto de Attabix. De
empatar, seria el Mallorca quien
ascendiera habiendo de promocionar el Málaga. No conviene tamnar el Málaga. No conviene tam-poco echar en el olvido que el poco echar en el olvido que el Levante puede aún truncar las ilusiones andaluzas. Con más dos y un cociente mejor, el equipo valenciano puede aspirar aún a la promoción. promoción. Y hasta al ascenso automático si el Mallorca pierde él sale airoso de La Rosaleda.

Como verán... ¡algo de miedo! La última jornada no se puede presentar ni más interesante ni más llena de incógnitas

PEGUAR. 



Cuando un dolor nos ataca, ni el ambiente más agradable puede retener nuestra atención o distraer nuestros pensamientos absorbidos por el sufrimiento. Mientros éste dure estamos aisla dos de la vida normal. Librarnos en seguida, recuperar nuestro bienestar y optimismo es fácil gracias a las tabletas de



# Se celebraron las finales de los 400 m. vallas, saltos de longitud y pértiga y lanzamientos de disco

## El distrito madrileño, destacadísimo en la general

400 m. vallas. Final: Gómez Cruza (Valladolid) en 1 m. Salto de pértiga. Final: Sa-guer (Barcelona), 3,25 metros. Lanzamiento de disco. Final: Torres (Madrid), 34,45 metros. Salto de longitud. Final: Gutie-rez (Madrid), en 6,69 rrez (Madrid), en 6.69.

200 metros iisos. Primera se-mifinal: Escorra (Valladolid), en 23.s. 7/10.

Madrid, 5.—Los resultados de atletismo correspondientes a la tercera jornada del IV campeonato nacional del SEU son los siguientes:

400 m. vallas. Final: Gómez Cruza (Valladolid) en 1 m.
Salto de pertiga. Final: Saguer (Bercelona) 3 25 metros El dominio en casi todas las pruebas ha correspondido al distrito universtario de Madrid, que marcha primero en la clasifica-ción general con 73 puntos, se-guido de Barcelona con 34. Marruecos va en décimo lugar,

Marruecos va en decimo lugar, con sólo 2 puntos.

Segunda semifinal: Cores (Marid), en 23 s. 6/10.

Relevos 4 por 100. Primera se-

# Continúan las investigaciones para esclarecer el caso Petiot

# Ha habide un careo entre la esposa del asesino y un amigo

París, 5.—Se ha celebrado un que la detenida había escuchado careo entre la esposa de Petiot y uno de los amigos de los dos hermanos Petiot. Al comenzar el interrogatorio la señora Petiot se desmayó, pero se reanimó ránis. desmayó, pero se reanimó rápi-damente. Del interrogatorio pareoe deducirse que dicha señora no estaba al corriente de los cri-menes cometidos por su mari-

Nezondet, el amigo del asesino, declaró que él estaba seguro de

Las maletas de las victimas de Petiot, encontradas en Auxerre. han sido transportadas a la Pre-fectura de Policía de Porías y se cree que su contenido aportarà una sere de detalles que escla-recerán lo que se refiere a las actividades de Petiot--.EFE.

# Radio Argel ha difundido unas declaraciones de De Gaulle

# 'La guerra ha entrado en una fase decisiva"

Londres, 5.—Radio Argel ha difundido una declaración del ge-neral De Gaulle ; entre otras cosas, dice: "La guerra ha entrado en una

fase decisiva: Para Francia la prueba va a llegar a su culmira-ción. No se trata más que de vencer.

El Gobierno tiene una función exclusiva para hablar en nombre del país y su composición res-ponde a la necesidad de una unificación nacional.

Después de afirmar que serán castigadas aqueilas personas que colaboraron con el enemigo, añade: "La masa inmensa de fran-ceses que no son más que her-manos desgraciados no deben ser ofra cosa que combalientes unidos para salvar a la Patria. La derrota del adversario comicn-za. Francia emerge de su desgra cia. Los franceses nos jugamos literalmente nuestro destino. Aca-bamos de unirnos en esta Santa y justa guerra".

que: "La nueva composición de Comité de Liberación persigue un objetivo primordial de concentración nacional de todos, des-de las derechas a los comunistas, que se encuentran ahora agrupa-dos, alrededor de mil, para com-batir al lado de nuestros aliados por la liberación total y la restitución de Francia a su antigua grandeza". EFE.

# **\*** En los medios políticos de Helsinki se estima que es impo sible un acuerdo con la URSS

Estocolmo, 5.—En los medios políticos de Helsinki se estimal según el "Svenka Dagbladet" que es imposible un acuerdo con la URSS.

realmente nuestro destino. Aca-mos de unirnos en esta Santa justa guerra".

De Gaulle declaró igualmente vi ha salido para Moscú.—EFE.

**◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆** A P O L O. - EL SABADO DE GLORIA

Estreno excepcional y admirable, en español





# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION Pérez Galdós, 13 Telèfono, 302

# enorme entusiasmo desfiló la nueva Cofradía de Jesús de Medinaceli

El desfile de la Cofradía de Jesús de Medinaceli

Jesús de Medinaceli
A las diez de la noche en punto, salía de la Iglesia de San Isidoro la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado.

Jesús de Medinaceli.
A dicha hora era materialmente imposible el dar un sólo paso en la amplia plaza que rodea a la pequeña capillita.

Toda la fachada de la Iglesia lucía una espléndida iluminación y en las casas del frente habían sido instalados varios proyecto-

y en las casas del frente habían sido instalados varios proyectores que iluminaban ampliamente toda la puerta por la cual había de salir la imagen.

El orden de la procesion era el mismo que dimos en nuestro número de ayer y delante del Paso del Señor formó la presidencia de la Hermandad y la de las cofradías, integrada de la siguiente forma: madrina de la imagen, seborita Amparito Pérez 12quiano y camareras de la misma, señoras doña Florencia Izquiano de Pérez y doña Rosatio Domínguez de Montilla; hermanos mayores de la Cofradía del Santo Sepularo don Francisco Medina y honorario de la misma coronel don Bernardo Ardanaz Lardiez; asesor Bernardo Ardanaz Lardiez; asesor religioso de la Cofradia de Jesús de Medinaceli, Rvdo. Padre S. S. don Miguel Medina y hermano mayor honorario de la misma Cofradía don Diego González Guz-

Las camareras y madrina iban ataviadas con la clásica manifila española y llevaban bastones co-mo asimismo el resto de esta pre-sidencia de cofradías. El Paso del Señor lucía en su cantra el acquida majoral y en

centro el escudo nacional y en los otros tres testeros, el escudo de la cofradía. Asimismo lucía una espléndida iluminación y una

norme profusión de flores. Detrás del Paso marchaba la presidencia oficial integrada por el arcipreste de la ciudad don Antonio Espinosa Sierra S. S.;



CASINO GINEMA

El sábado de Gloria inauguración de la temporada con la grandiosa superproducción



J. L. SAENZ DE HEREDIA



Imagen de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatedo (Jesús de Medinaceli) de la hormandad del mismo nombre que salló ayer en pro cesión.

dar.

cha la banda de cornetas y tambores del Regimiento Extrenadura y la banda de música de la misma unidad con un piquete de fuerzas de escolta. At paso le daban escolta fuerzas de la Guardia Civil.

A la salida de la imagen, desde distintos puntos de la pieza,

de distintos puntos de la plaza, salieron infinidad de saetas, can-

salieron infinidad de saetas, cantadas con gran entusiasmo y los vivas y olés atronaron el espacio junto con las bandas de música. Todas las calles del populosobarrio de San Isidoro por las cuales pasó la venerada imagen, se encontraban con sus edificios perfectamente fluminados y cucalados en un afán de los vectnos de rendir culto a "su Cristo".

En el número 59 de la calle Matadero o Teniente Miranda, la imagen fué vuelta hacia una enferma, que devilamente arrodillada, rezó unas preces entre un silencio sepulcral.

En la puerta de la iglesia de

<del>\*</del> lejidos y confecciones "EL MEIRO

Semanalmente Ultimas Novedades. Si quiere vestir elegante y con distinción, en El Metro encontrará lo mejor: ALGECIRAS

Dr. Juan Martinez Higuera Olrector, per oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

PIEL, VENÉREO Y

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A ; Y DE 7 A 9

alcalde de la ciudad, don José
Gázquez Morales; coronel de Infantería, señor Aparicio; juez de
Instrucción, señor Delgado de
Bárbara y otros señores que en
este momento sentimos no recordar.

A continuación cerraba marcha la banda de cornetas y tambores del Regimiento Extremadura y la banda de música de la
misma unidad con un piquete
de fuerzas de escolta. At paso
le daban escolta fuerzas de la

oficial.

En la calle Alfonso XI ante el edificio de la carcal se detuvo nuevamente el Cristo, siendo vuelto hacia el rastrillo de en-

El hermano mayor y asesor re-

El hermano mayor y asesor religioso de la cofradía se acercaron al juez de Intracción, señor Delgado de Bárbara y éste les entregó el mandamiento judicial de libertad de tres detendos.

Se acercaron entonces a la cárcel los señores arriba expresados y entregaron al jefe de la cárcel estos documentos e inmediatamente los tras presos fueron puestos en libertad.

Este momento fue de una gran emoción, pues los tres se arrcdillaron ante el Gristo, pronunciando uno de ellos con voz entrecortada y el rostro surcado de lágrimas, unas frases que pudieron ser perfectamente oidas en toda la calle, debido al enorme silencio, que reinaba.

Estos tres presos se incorporaron a la comitiva delante del Señor acompañandole hasta el templo donde ya marcharon a sus domicilios.

domicilios.

Durante todo el trayesto, se oyeron infinidad de sactas, siendo innumeras las veces que el Paso se detuvo solicitado por les espectadores, para que se entonaran sactas.

naran saetas.

Se distinguieron en este aspecto los conocidos los cantodores Juan Pantoja, Chiquetete de Algeciras, Saturnino Franco. "El Niño de los Barrios", "El Niño de las Folch y la conocida Currita de San Isidro.

El regreso de la procesión a su templo, fué verdaderamento

dos en los alrededores de la iglesia.

El Cristo fué situado de cara a los fieles y frente a él se si-tuaron las autoridades, desfian-do a continuación las fuerzas an-te él.

A continuación las bandas en-tonaron varias sactas y marchas religiosas, entre los aplausos y gritos de la mucnedumbre, que insistentemente pedia que el Cris-

nsistentemente peda que el Cristo no entrase aún en el temple.
Finalmente alrededor de las
dos de la madrugada entraba el
paso bajo el pórtico de la iglesia de San Isidro entre las saetas y los vivas de los vecinos
del populoso barrio.
Las bandas de cornetas y

Las bandas de cornetas y tambores de artillería, Frente de Juventudes y Regimiento de Extremadura desfilaron duronte todo el trayecto, rivalizando en la interpretación de sus mejores

Las de hoy

Nuestro Padre Jesús Nazareno, Santo Cristo de la Fe y María Santísima de la Amargura.

Santo Cristo de la Fe y María Santísima de la Amargura.

Sale esta procesión a las diez de la noche de la iglesia de Nuestra Señora de la Palma. Esta cofradía lleva tres pasos: en el primero aparece la milagrosa escultura del Santísimo Cristo de la Fe, en el segundo la Imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno llevando la cruz al hombro y en el tercero bajo palio, la bellísima imagen de la Virgen de la Amargura, colocadas en artísticas andas de estilo sevillano. Los penitentes, visten túnicas de color morado y antifaz del mismo color, capa blanca y ostentan sobre el hombro izquierdo la Cruz de Jerusalén. El itinerario de esta procesión es el siguiente: Plaza Generalísimo Franco, Alfonso XI, Avenida del General Sanjurjo, Regino Martinez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón, General Castaños, J. Morroson, Castelar, Avenida del Dr. Pérez Rodríguez, Plaza Juan de Lima (estación en Nuestra Señora del Carmen, Cayetano del Toro, Segismundo Moret, Augel Monet, Emilio Santacana Prim, General Castaños, Primo de Rivera, Generalisimo Franco a su templo. Generalisimo Franco a su

Las de mañana

Santo Entierro de Nuestro Pa-dre Jesús. Saldrá de la iglesia de Nuestra Señora de la Palma a las diez en punto de la noche.

# 李帝李帝帝李帝李帝李帝李帝李帝李帝李帝帝 Las elecciones presidenciales de los Estados Unidos

Milwaubee, b.—Los primeros datos recibidos aceroa de las elecciones para al candidatura presidencial de la República se fialan que Wilkie ocupa el último lugar, después de Thomas Dewey, Harold Stassen y del general Mac Arthu.

Estos resultados determinan quales han de ser los delegados

cuales han de ser los delegados que representarán al partido republicano en el Estado de Wisco-sin.—EFE.

apoteósico, siendo enorme la Fuerte bombardeo alíade sobre Hollandia en Nueva Guinea

### La isla de Hambuto ha sido ocupada

Guartel aliado del Suroeste del Pacífico, 5.—Comunicado de hoy:
"Bombarderos aliados han destruido totalmente a las fuerzas aéreas japonesas en Hollandia (Nueva Guinea).

(Nueva Guinea).

Los bombarderos alledos arrejaron un cargamento record de 400 bombas sobre tres aeródromos en Hollandia y 288 aviones enemigos que se encontraban en la isla han quedado totalmente destruídos o irreparablemente

veriados.

Veintisiete aparatos nipones interceptaron a nuestros bombarderos y fueron derribados.

Por nuestra parte, perdimos un sólo avión".—EFE.

Melbourne, 5. — Comunicado aliado del Pacífico:

"Fuerzas aliadas han ocupado la isla de Hambuto en el archipidago del Almirantazgo.

Nuestros bombarderos arroja-

ron 121 toneiadas de bombas so-bre el aeródromo de Lakuna y ctros objetivos japoneses en Nueva Bretaña.

El aeródromo de Penfoel (Ti-mor), ha sido de nuevo atacado por nuestros bombarderos me-dios".—EFE.

# Mil millones de dólares para la construcción de "bases avanzadas" en el Pacífico

## Roosevelt ha aprebado un proyecto de ley

Washington, 5. —Roosevelt ha aprobado un proyecto de ley por el que se autoriza a la Marina de guerra a gastar más de 1.000 millones de dólares en la construcción de "bases avanzadas" en el Pacífico al objeto de acercar la guerra al Japón.

El proyecto prevé la inversión de 600 millones de dólares para facilidades terresires a los Estados Unidos.—EFE.

## 唯學學學學學學學學學學學學學學學學學學 **Tropas a**liadas han ocupado una posición en Birmania

### Avanza la 38 división y han cruzado Paduka

Nueva Delhi, 5 .- Comunicado

Nueva Delhi, 5.—Comunicado aliado del sureste asiático:

"Las tropas eliadas han ocupado Alethangyo al sur de Mongaw, en el sector de Arakan.

Al sureste de Laban, las tropas de la 38 División china han ortizado Paduka bajo el fuego enemigo y han neono replegarse al adversario hacia el sur"—EFE.

# SANCHEZ

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infanti

Enfermedades de los niños. **Puericultura** 

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

# Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero. - Teléfono, 5-9-3 Antiguo callejón de la Botica

SUELTO 25 CENTIMOS. --ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUS-CRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Measual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, pesetas. Trimestre mensual. Año 60 pesetas.



DIRECCION REDACCION ADMINISTRACION TALLERES GENERAL MALAM ASTRAY, NUMERO 7-0-0 ---1-8-8

# No se señala ninguna operación importante

Italia.—No se señalan opera-ciones importantes a excepción de las empresas propias realiza-das con éxito por los elementos de choque y en el curso de las cuales fueron capturades algunos prisioneros.

Nuestra artillería de largo al-cance ha bombardeado dia y no-che la región portuaria de Anzio y Nettuno.

En los combates librados durante las semanas precedentes en la cabeza de puente de Nettu-no se ha distinguido notablemen-te el batallón instructor de paracaidistas mandado por el comandante Herman.

<del>안수수수수수수수수수수수수수수수수수수수</del>

# El programa para la administración de los territories aliados

### Se halla en estudio por parte de las naciones aliadas

Londres, 5.—Interrogado en la Cámara si había recibido del Comité francés de Liberación un programa para la administración de los territorios liberados, el ministro Eden respondió que el representante británico en Argel recibió el treinta de marze una copia del programa adoptado por el Comité orgelino el día 14, el cual ha sido publicado posteriormente en la Frensa.

Añadió que dicho programa es objeto de estudio por parte de los Gobiernos británico y norteamericano y que por consiguiente, no estaba en condiciones de hacer ninguna declaración a este respecto.

este respecto. Puedo asegurar a la Câmara— Español" como presente de las agregó—que por parte nuestra y de unidos no existe ringún propósito de establecer contacto con las autoridades de Vichy.—EFE.

# Calma en los El ministro de Negocios Extranjeros del Reich Willi frentes de Italia von Ribbentrop, ha hecho unas declaraciones de interés común para Alemania y Rumania

# "Los soldados alemanes, en fraternidad con los rumanos, defenderán a esta nación con el mismo tesón que si fuera propia"

Berlín, 5. — El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha concedido una entrevista a un representante de la agencia rumana Rador contesta agencia rumana Rador contesta a un representante de la agencia rumana Rador contesta a un representante de la agencia rumana Rador contesta la agencia rumana rumana Rador contesta la agencia rumana rumana Rador contesta la agencia rumana rumana Rador contesta la agencia tando a varias preguntas sobre asuntos de interes común de Ale-

mania y Rumania.

Acerca de las recientes manifesaciones de Molotov de que el Ejército rojo no perseguia en-trar en este país sino por fines militares, dijo que la maniobra política siempre ha sido parte integrante de la dirección soviéel Kremlin recurra Es notable que el Kremlin recurra a añagazas po líticas después de alcanzar el punto culminante del despliegue de su fuerza.

En opinión nuestra el verdadero motivo de se táctica actual es el deseo de terminar la camcon el mínimo posible de

Conocen lo inconstante que es la fortuna en las batallas y de aquí la tentativa de hacer sa-

## <del>ቕቝቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔቔ</del> RECEPCION EN LISBOA

(Viene de la primera)

aquellos tiempos en que domi-naban el mundo por su espíritu,

naban el mundo por su espiritu, su civilización y por su creación de nuevos pueblos. Cerro el acto el embajador de España, Nicolás Franco, ase-gurando que este intercambio cul tural será fuente de beneficios

cepo para después aniquilarla.

Lo mismo ocurre con los ofrecimientos hechos a Bulgaria, las amenazas dirigidas a Hungría por último, las tentadoras pro-

y por ultimo, las tentadoras proriesas a Rumania

La suerte reservada a nuestros compatriotas en Besarabia y
Bucovina hace pocos años fué
una terrible lección para todes
los rumanos. Muy tonto es preciso que sea el pueblo para dejarse coger por juegos de manos
soviéticos. soviéticos.

A continuación dijo que si fueran vencidos los Ejércitos ale-manes no son inglaterra ni los Estados Unidos quienes, aunque quisieran, podrían hacer frente al bolchevismo.

Agregó que en ningún caso deben las naciones europeas con-

deben las naciones europeas contar con las divergencias existentes en el campo opuesto, sincúricamente con la fuerza propia.

"Estoy seguro — dijo — que resistirán esta prueba, la más dura de su historia y lograrán la victoria contra los bolcheviques y sus ayudantes plutócratas.

Refiriéndose a la situación runnas al ministra desirá cue so para contra los policies.

mana el ministro declaró que so-le pieden justin a se los acen-tecmientos considerándolos en relación con la situación gene-ral de Europa ; la dirección ge-nera, de la guere; en el mundo o tero por las poloncias del tri-

Al final sè entregaron libros de Derecho y del "Pensamiento Español" como presente de las paraca de ella. El enercico promán piensa por razones estreté-gicas abandonar Rumanía. Ante

# manana empezara la evacuación de Budapest

**格尔安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安** 

Londres, 5. — El Viernes Santo empezará la evacuación de

Los soldados alemanes, en fraternidad con los rumanos, defenderán a esta nación con el mismo tesón que si fuera propia

El Führer y el mariscal Antonescu conocen el peligro y se enfrentan con el, y lo combati-rán hasta la total liberación ru-mana e impedir el acceso al espacio balcánico de los bolcheviques.

Refiriéndose a los ataques aéreos contra Rumania afirma que en breve se ahuyertará a ese adversario de todo el espacio europeo. Expresó al convencimiento de que el pueblo rumano hará frente al terror con el mismo herostron que Alemenia — EFF. roismo que Alemania. — EFE.

MELUL HA FICHADO POR EL GRANADA

Granada, 5. — El jugador ex-ceutista Elias Melul ha llegado a un acuerdo con la directiva del equipo titular, habiendo procedi-do a firmar su ficha por dichclub. - ALFIL.

<del>ૡઌ૽ઌ૽ઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌઌૢ૱</del>ૢ૱ૢૣૣૢૢ

### FUE PRESIDIDA POR LOS CA-MARADAS ELOLA Y VINETA

Barcelona, 5. --- Presidido por los camaradas Elola y Viñeta se ha celebrado en la Academia de mandos del F. de J. la reunión de carácter general con asistencia de todos los delegados pro-

# En el ataque contra el acorazado alemán "Tirpitz" ha sido empleada un arma nueva

# Se trata del "Barracuda" nuevo tipo de bombardero lanzatorpedos

Londres, 5.—En el ataque con-a el acorazado alemán "Tir- fuerzas aeronavales.—EFE. tra el acorazado alemán "Tir-pitz" en el fiord de Alten ha si-do mpleada un arma secreta del Almirantazgo inglés .Se trata del "Barracuda", nuevo tipo de bombardero lanzatorpedos.

Se cree que este aparato monotor puede ser empleado desde
grande o pequeña altura. Tiene
um formidable radio de acción y
su pequeña velocidad al aterrizar le permite operar desde cualquier clase de porta viones.

Los detalles técnicos se man-Budapest, según anuncia la emi-sora nacional húngara. — EFE. que el "Barracuda" opera des-

# El Gobierno británico ha emprendido una batida contra el partido político del grupo Trozkysta

SE TRATA DE SUPRIMIR LAS ACTIVIDADES DE INDIVIDUOS IDENTIFICADOS EN LA ORGA-NIZACION, EN LAS HUELGAS DE LAS MINAS DE CARBON Y LOS ASTILLEROS

TERROR COMUNISTA

TO BE DUEDIO DE MONAKOVO, LOS SOVIETS SUSIDATON

A DE DUEDIO DE MONAKOVO, LOS SOVIETS SUSIDATON

A JÓVENES DE 12 a 17 años

Riga, 5.—Hacia mediados del nes. Nosotras fumos incluídas en ganización de las actuales huelgas en las minas de carbón y astilleros.

Londres, 5.—El Gobierno británico ha emprendido úna acción dramática — dice el redactor de Reuter — contra el menos conocido de los partidos políticos de Inglaterra al ordenar una batida contra el Cuartel General Iondinense del grupo trozkysta (sección británica de la lui internacional) a los agentes de metropolítana. Se trata así de suprimir las actividades de individuos identificados con la emprendido una partidos políticos de Inglaterra al ordenar una batida contra el Cuartel General Iondinense del grupo trozkysta (sección política de la policia metropolítana. Se trata así de suprimir las actividades de individuos identificados con la error políticos de Inglaterra al ordenar una batida contra el Cuartel General Iondinense del grupo trozkysta (sección política de la policia metropolítana. Se trata así de suprimir las actividades de individuos identificados con la error los políticos de Inglaterra al ordenar una batida contra el Cuartel General Iondinense del grupo trozkysta (sección política de la policia metropolítana. Se trata así de suprimir las actividades de individuos identificados con la error políticos de Inglaterra al ordenar una batida contra el Cuartel General Iondinense del grupo trozkysta (sección política de la policia metropolítana. Se trata así de suprimir las actividades de individuos identificados con la error políticos de Inglaterra al ordenar una batida contra el Cuartel General Iondinense del grupo trozkysta (sección política de la policia metropolítana. Se trata así de suprimir las actividades de individuos identificados con la error política de la policia metropolítana.

asilieros.
Cumpliendo órdenes del ministro del Interior, Morrison, les
policías se dirgiaron a Paddington (uno de los barrios más populosos de Londres) donde tenían
los trozkystas las oficinas a los
que se imputa de baber promeque se imputa de haber promovido una alarmante sucesión de

Su órgano periodístico "So-cialist Appeal", tiene gran circu-lación entre los mineros. — EFE.

# Casa Abudarham Loza. Cristal. Vajillas. Objetos

de Regalos. Precios económicos Falange Española, 41 primer piso.

# DEL EJERCITO SUECO

# Desde el comienzo de la guerra ha duplicado sus efectivos

Estocolmo, f.--Desde el co-mienzo de la guerra en Europa el Ejército sueco ha dupiicado sus efetivos, según ha declarado el ministro de Defensa, Skeeld, al exponer la situación militar. El material bélico, añadió, es

### La guerra en Rusia

En esta ocasión sólo una brigada de cañones de asalto des-truyó treinta y siete piezas de

truyó treinta y siete piezas de artillería enemigas.
Al sur de Pleskau han fracasodo nuevas tentativas de penediración realizadas por los bolcheviques, durante toda la jornada. El enemigo sufrió nuyamente graves y sangrientas pérdidas.
En el extremo septentrional el adversario ha atacado varias veces en el sector de Kandalacha

ces en el sector de Kandalacha con fuerzas superiores en núme-ro, una de nuestras bases avan-

modernísimo así como los procedimientos de adiestramiento rilitar.

Nuevas brigadas blindadas han aumentado la potencia de nues-

tro Ejército. La guardia metropolit ma ha sido formoda con voluntarios. Desde el comienzo de la guerra nuestra Marina ha adquirido no-venta barcos. Entre los buques en construcción figuran dos cru-(Viene de la primera)
en el sector de Kovel han conducido a un nuevo avance y a la conquista de varias alturas y loun 350 por 100.—EFE.

# ড় Allee, anuncia en los Comunes la creación de un Cuerpo de Consejeros científices

Londres, 5. -- Atlee, adjunto del primer ministro, ha declarado en los Comunes que ha sido con fuerzas superiores en número, una de nuestras bases avanzadas. Fué rechazado con pérdicas, En esta operación apoyó eficazmente la aviación en picado.

# En el pueblo de Monakovo, los soviets fusilaron

graron penetrar temporalmente en el pueblo de Monakovo. El distrto de Lojna fué ocupado dudistrio de Lojna fue ocupado durante seis o siete horas. Las fuer-zas soviéticas fueron desaleja-das del pueblo por las unlades alemanas. La población que que-dó en la localidad fué liberada. No obstante a pesar del poco tempo que los bolcheviques dotempo que los bolchevicues do-minaron el pueblos, sus habitan-tes hubieron de sufrir el terror comunista. Entre las víctimas se-leccionadas por los invasores fi-guran dos mue'achas que hau si-do gravemente heridas. Una de ellas ha becho el signiente rela-cultas ha becho el signiente relaellas ha hecho el siguiente rela-

"Cuando los rojos ocuparon nuestro pueblo exigieron como primera medida que les fuerar primera medida que les fuerar denunciadas todas las personas que trabajaror para los elena-

todos se nos condujo ante un Estado Mayor. Treinta minu-tos después los boloneviques acompañados por un jefe nos condujeron a un granere donde fuimos alineadas frente a un pelotón de esjcución. Se oyó una voz de fuego. No oi en disparo pero senti un dolor agudo y cai

gar donde fueron encontradas es tas mucnachas ha sido hallado un montón de cadáveres.

Todos-son jóvenes, de ambos sexos, de 12 a 18 años y fueron fusilados por los boleneviques".